

# Une saison bien engagée à Rando Échiré

Publié le 25/10/2017 à 04:55 | Mis à jour le 25/10/2017 à 04:55



Une soixante de randonneurs ont pris part au week-end dans l'île d'Yeu.

© Photo NR

Petit retour sur un début de saison bien fourni à Rando Échiré, avec tout d'abord un week-end ensoleillé sur l'île d'Yeu. Près de soixante randonneurs ont participé à cette escapade le dernier week-end de septembre. Ces deux jours ensoleillés ont permis de découvrir l'île par les sentiers côtiers et les villages typiques. Durant ce séjour, les participants ont pu se retrouver en toute sympathie et avec beaucoup de convivialité.

Une randonnée pour le Clic du bassin de vie niortais fut ensuite organisée en faveur des seniors. Les différents parcours prévus ont permis de découvrir la vallée de la Sèvre, la commune avec ses lavoirs et ses châteaux ainsi que l'église et la laiterie. Le ravitaillement au château Salbart a été fortement apprécié ainsi que la visite des cours intérieures du château avec l'aide des bénévoles des Amis du château Salbart.

L'association propose un grand choix de randonnées. Tout au long de l'année, un lundi sur deux pour une sortie de 22 à 24 km dans le département ou les départements limitrophes, les mardis pour 8 à 10 km, les mercredis pour 5 km en marche douce et les jeudis pour 12 km. Le samedi matin à 9 h 30, la marche nordique (de 10 à 14 km) est organisée avec 6 à 7 groupes de niveau sur Echiré et ses environs. L'adhésion à Rando Échiré n'impose pas une seule catégorie de marche mais permet de faire autant de sorties désirées dans la même semaine.

**Renseignements sur les activités au 06.08.21.96.07, ou sur [randoechire.fr](http://randoechire.fr)**